

BeNEX verstärkt nordbahn

Neue Geschäftsführung für Unternehmensexpansion

Ende kommenden Jahres übernimmt die nordbahn, ein Beteiligungsunternehmen von BeNEX und AKN, Regionalbahnleistungen im Netz Mitte in Schleswig-Holstein. Nun stellt die BeNEX auch die personellen Weichen für die erfolgreiche Betriebsaufnahme im Dezember 2014.

Peter Steinhart (44), bislang in der BeNEX-Geschäftsführung für Finanzen und Controlling zuständig, wechselt zum 1. August 2013 in die Geschäftsführung der NBE nordbahn Eisenbahngesellschaft (nordbahn). Gemeinsam mit Nis Nissen (55), der seit 2002 Geschäftsführer der nordbahn ist, wird er dann die Geschicke des Unternehmens lenken.

Die nordbahn konnte im vergangenen Jahr den größten Erfolg ihrer zehnjährigen Unternehmensgeschichte verzeichnen. Mit dem Gewinn des Los B der europaweiten Ausschreibung Netz Mitte in Schleswig-Holstein (Itzehoe/Wrist-Elmshorn-Hamburg) wird sie ihre Betriebsleistung auf dann 3,3 Mio. Zugkilometer pro Jahr mehr als verdoppeln. Die Mitarbeiterzahl wird von 30 auf über 100 steigen. Die neuen Strecken werden vor allem durch die direkte Anbindung von Hamburg zu deutlich steigenden Fahrgastzahlen und einer entsprechenden Umsatzentwicklung führen. Bislang erbringt die nordbahn schon Verkehrsleistungen im Netz Nord (Bad-Oldesloe-Neumünster-Büsum).

Thomas Wolf (51), der als bisheriger Geschäftsführer maßgeblich an dieser positiven Entwicklung Anteil hat, wird künftig als Prokurist und Leiter Betrieb für die betrieblichen Belange im deutlich wachsenden Gesamtnetz der nordbahn verantwortlich sein.

Helmut König, Vorstand der Hamburger Hochbahn AG (HOCHBAHN): „Die HOCHBAHN als Gesellschafterin von BeNEX freut sich, dass Peter Steinhart bereit ist, die Entwicklung der nordbahn in seine Hände zu nehmen, auch wenn wir ihn für BeNEX verlieren. Mit ihm gewinnt die nordbahn einen erfahrenen Eisenbahner und Finanzfachmann, der die richtigen Weichen stellen wird.“

BeNEX
Pressestelle
Steinstraße 20
20095 Hamburg

www.benex.de
presse@benex.de

Datum: 7. Juni 2013

Die BeNEX GmbH ist die Holdinggesellschaft der Hamburger Hochbahn AG (HOCHBAHN) für Verkehrsleistungen außerhalb der Hansestadt Hamburg. An der BeNEX ist der Infrastrukturfonds International Public Partnerships (INPP) mit 49 Prozent beteiligt. Mit fünf Schienen- und drei Busverkehrsunternehmen vereinigen die Beteiligungsunternehmen der BeNEX-Gruppe Verkehrsleistungen von insgesamt 40 Millionen Zugkilometern und mehr als 15 Millionen Kilometern auf der Straße.

Der neue Geschäftsführer Peter Steinhart, der 2002 zur HOCHBAHN kam, 2007 zu den Gründungsmitarbeitern der BeNEX gehörte und 2009 in die Geschäftsführung wechselte, freut sich auf die neue Aufgabe: „Eine deutliche Vergrößerung des Geschäfts der nordbahn, ein Eisenbahnverkehr mit einer direkten Anbindung Hamburgs und der Aufbau eines neuen Teams reizen mich sehr. Nach sechs Jahren Tätigkeit in der Holding direkt für den Erfolg eines Eisenbahnunternehmens verantwortlich zu sein, ist für mich eine spannende Aufgabe. Ich freue mich, dass mit Nis Nissen und Thomas Wolf zwei nordbahner der ersten Stunde dem Unternehmen für die neuen Herausforderungen weiter zur Verfügung stehen.“

BeNEX
Pressestelle
Steinstraße 20
20095 Hamburg

www.benex.de
presse@benex.de

Datum: 7. Juni 2013

Kontakt

BeNEX GmbH

Christoph Kreienbaum - Pressesprecher

Tel.: 040/32 88-21 21 – Mobil: 0178/6 28-21 21

E-Mail: presse@benex.de

Die BeNEX GmbH ist die Holdinggesellschaft der Hamburger Hochbahn AG (HOCHBAHN) für Verkehrsleistungen außerhalb der Hansestadt Hamburg. An der BeNEX ist der Infrastrukturfonds International Public Partnerships (INPP) mit 49 Prozent beteiligt. Mit fünf Schienen- und drei Busverkehrsunternehmen vereinigen die Beteiligungsunternehmen der BeNEX-Gruppe Verkehrsleistungen von insgesamt 40 Millionen Zugkilometern und mehr als 15 Millionen Kilometern auf der Straße.